

MAYO 2024

BOLETÍN INFORMATIVO UNED PAMPLONA



Exámenes mayo y junio



Ekhiñe Artola, mejor expediente académico



Horario biblioteca en exámenes



UNED Pamplona celebra el Día de la UNED

UNED Pamplona celebró el pasado 8 de mayo el Día de la Universidad, en el que se reconoció a los estudiantes que superaron el Curso de Acceso 2022-2023 y a la alumna con el mejor expediente académico 2022-2023. Se trata de **Ekhiñe Artola Rezola**, Graduada en Ciencias Ambientales con una nota media de 9,3 que recibió 1.000€ de premio. También se homenajeó a los profesores tutores jubilados el pasado curso: **Jacinto Estarriaga Ansó** (Departamento de Educación) y **Ana Fernández Militino** (Departamento de Matemáticas). Para finalizar, se presentó la nueva asociación Alumni. El acto contó con la actuación del Orfeón Pamplonés.



Encuentro con Osasuna: deporte y universidad

Dentro del Día de la UNED, y como uno de los actos del 50 aniversario que está celebrando el centro de UNED Pamplona, el entrenador de Osasuna, Jagoba Arrasate, el presidente del club, Luis Sabalza, y el delegado del equipo profesional, Iñaki Ibañez, participaron en una charla para abordar el tema "Deporte profesional y universidad".



Nueva asociación Alumni

UNED Pamplona presentó en el Día de la UNED el Programa Alumni, cuyo fin es fomentar el asociacionismo entre los antiguos estudiantes y formar una comunidad con las personas tituladas de la UNED. La directora del Centro, Teresa Imízcoz, entregó el carné Alumni al presidente de Osasuna, Luis Sabalza, alumno de la primera promoción UNED, que cursó los estudios de Derecho de 1974 a 1980.



UNED Pamplona organiza 12 cursos de verano

La consejera de Universidad, Innovación y Transformación Digital, Patricia Fanlo, presentó el pasado 14 de mayo en una rueda de prensa celebrada en el centro de UNED Pamplona la 24 edición de los Cursos de verano de las universidades navarras. La edición de este año dará comienzo con la lección inaugural, a cargo de UNED Pamplona, que será impartida por el profesor Txetxu Ausín, investigador científico y director del Instituto de Filosofía del CSIC. La conferencia lleva por título "La soledad no deseada" y se celebrará el próximo 27 de mayo, a las 19 h, en Civivox Condestable. Teresa Imízcoz, directora de UNED Pamplona, señaló que este año desde el Centro se han organizado 12 cursos, 11 en Pamplona y uno en Estella, que se celebrarán el 1 de junio y del 9 al 27 de septiembre. Los cursos abordarán diferentes temas como la salud mental, la inteligencia artificial, la violencia de género, la actualidad social, la infancia y adolescencia, las ciudades cansadas, la forma de consumir o el Camino de Santiago, entre otros. La matrícula está abierta y se realiza on line en www.unedpamplona.es/matricula



Un total de 121 estudiantes han participado en la segunda edición del curso para la mejora de competencias en la población migrante, una formación que imparte UNED Pamplona en colaboración con el Departamento de Vivienda, Juventud y Políticas Migratorias y con el Departamento de Universidad, Innovación y Transformación Digital. La función del curso es intentar que el estudiantado alcance, mediante el desarrollo de las destrezas orales en español, un crecimiento personal decisivo y evolucionen positivamente hacia una integración en nuestra sociedad navarra.



Más de 2.300 personas participan en las actividades de la Cátedra de Inteligencia Emocional

Un total de 2.386 personas han participado en las 9 acciones formativas celebradas en abril y mayo dentro de la Cátedra Inteligencia Emocional (CIE) de UNED Pamplona y Fundación Caja Navarra. Se trata de la lección inaugural, que impartió el filósofo José Antonio Marina y de los siguientes cursos y conferencias: Prevención del suicidio I y II; Promoción del bienestar psicológico; Factores educativos y familiares promotores de bienestar; No importa lo que hagas si no confías en ello: el efecto de las creencias en la regulación emocional; Parentalidad positiva con niños y adolescentes; Analiza tu inteligencia emocional; y Comunicación asertiva. El próximo mes de octubre comenzarán las nuevas actividades formativas programadas dentro de la Cátedra.



AGENDA

EXÁMENES MAYO Y JUNIO

- Primera semana: 20, 21, 22, 23 y 24 de mayo
- Segunda semana: 3, 4, 5, 6 y 7 de junio

HORARIO BIBLIOTECA

- Sábados 18 y 25 de mayo, y 1 de junio: de 10 a 14 y de 16 a 20h (solo para estudio).
- Semanas de exámenes: del 20 al 24 de mayo y del 3 al 7 de junio, de 09:10 a 21h.
- Semana del 27 al 31 de mayo: de 09 a 21h.
- LECCIÓN INAUGURAL CURSOS DE VERANO: "La soledad no deseada" a cargo de Txetxu Ausín, investigador científico y director del Instituto de Filosofía del CSIC. Civivox Condestable: 27 de mayo, a las 19h.
- JORNADAS DE PRESENTACIÓN DEL LABORATORIO VIRTUAL PSYCHLAB DE UNED: 27 de mayo en UNED (presencial y on line)
- V JORNADA CIENTÍFICA BIBLIOPRO: Evaluación de la Calidad de Vida en la Práctica Clínica. UNED Pamplona, 13 de junio

